

Bonne fête de Pâques

Chers amis,

Par la grâce divine accompagnant ces jours de réjouissances, nous souhaitons profiter de l'occasion de Pâques pour exprimer nos meilleurs vœux à tous les chrétiens de France et du monde. Nous vous souhaitons de vivre cette fête pleinement dans la joie, le recueillement, l'amour, le partage et la paix.

Les Fêtes religieuses sont l'occasion de renouveler le Pacte d'allégeance mutuel qui unit les croyants à leur Créateur et qui les transcendent. Au-delà de la tolérance et de la coexistence, les religions monothéistes devraient s'ouvrir d'avantage l'une à l'autre, s'enrichir mutuellement, embrasser les valeurs de modération et réaliser les impératifs de co-connaissance dans un concours vaillant pour se faire du bien les uns aux autres.

Cette année, le Carême et le mois de Ramadan ont coïncidé. Cette convergence des dates symbolise l'unité et la fraternité entre chrétiens et musulmans. Cela nous invite à observer une discipline religieuse qui s'exprime par l'interconnaissance, le dialogue, le pardon, le partage, l'entraide, la lutte contre nos passions et la miséricorde. Ces valeurs essentielles et nécessaires renforcent notre compréhension mutuelle et notre respect de la dignité humaine, de la liberté et de la fraternité la plus large. C'est là ce qui nous rassemble aujourd'hui et ce qui doit nous unir demain.

En ces temps difficiles et par-delà des confessions, puissent nos vœux et nos prières se rejoindre pour un monde plus juste, plus solidaire et plus empreint d'humanité. Que le Très-Haut vienne en aide à tous ceux qui souffrent, qu'il purifie nos cœurs, nos intentions et qu'il accepte de chacun ses bonnes actions et ses prières.

Joyeuses Pâques !

Nantes, 10 avril 2023 / 19 Ramadan 1444

Président de l'AIOF
Abdelkhalek Chadli